



学校だより

学校教育目標

元気な子 (心と体すくすく)

進んで学ぶ子 (学びわくわく)

豊かにかかわる子 (人とにこにこ)

令和7年3月3日

第531号

児童数 592名

並木っ子の頑張り

校長 岩澤 奈々子

寒波が長く居座る2月が終わり、いよいよ学年の締めくくりとなる3月を迎えました。校庭の紅梅は満開を過ぎ、白梅がちらほら咲き始めています。子供たちも春の兆しには敏感で「梅の花が咲いてる！」と声を上げている姿がありました。

先日寒風が吹きすさぶ中、持久走・ロードレース記録会を実施いたしました。試走及び本番の実施に際し、交通安全指導の保護者ボランティアを募ったところ、大勢の皆様にご協力をいただきました。大変ありがとうございました。さらに、多くの保護者の皆様にもお越しいただき、温かな見守りと声援で並木っ子の頑張りを後押ししていただきました。並木っ子それぞれが自分の力をさらに伸ばすために一生懸命に取り組んだ成果が発揮できました。これも、保護者の皆様の健康管理や励ましのおかげです。目標を立てて計画的に取り組むこと、苦しいことから逃げずに乗り越えようと努力することは、よりよい人生を切り拓くうえでとても大切な力です。閉会式の際の代表児童の言葉（抜粋）を掲載いたします。

僕は、試走の記録よりも速いタイムで走ることを目標として頑張りました。毎回の5分間走では少しでも速く走れるように一生懸命頑張りました。休み時間も行けるときには外へ行き精一杯練習しました。そのおかげで試走の時よりもタイムを3秒縮めることができました。これからも休み時間や体育の授業でたくさん体を動かし、来年はタイムをもっと短くできるよう頑張ります。 **5年生児童**

私の今年の持久走記録会の目標は「最後まで全力で走りぬける。」でした。記録会本番もいつもどおりがんばりました。走り終わると記録は7周と2つ分でした。試走の時みたいに8周にいきかけたので悔しかったです。でも、皆にほめられて嬉しかったです。来年は3年生になって学校の外まで走るようになります。順位もつくそうなので1位でゴールできるようにがんばりたいです。 **2年生児童**

さて、今年度も残すところあと1か月となりました。これからは卒業に向けた取組を通して、6年生が築き上げてきた良き伝統を5年生が受け継ぎ、1～4年生と協力しながら発展させていく意識を高めていきます。もちろん、6年生は小学校生活6年間の集大成を迎え、中学生への扉を開く自覚を強く持たせていきます。並木っ子一人一人が、次のステージに向けて第一歩が踏み出せるよう、最後の最後まで支援してまいります。

川口市長表敬訪問

学校安全と学校体育の文部科学大臣賞の受賞を、2名の代表児童と安全主任、体育主任と共に市長へ報告してまいりました。「代表児童2名の報告内容や話し方、態度が大変素晴らしい。」と多くのお褒めの言葉をいただきました。受賞もありがたいことですが、学校における様々な取組によって、並木っ子が立派に成長していることが何よりもありがたく素晴らしいことだと感じています。受賞に甘んじることなく引き続き並木っ子の明るい将来に向けて様々な教育活動を進めてまいります。日々ご協力いただいている保護者・地域の皆様にご挨拶いたします。

